

POMPIERS Paris Vs SERVALS

Rapide retour sur le match du samedi 24/09/2017. Défaite 31-24 face au solide 34 RC. 22 joueurs prévus, 21 présents, 20 valides (Evariste, suspicion de claquage, on espère qu'il sera vite sur pieds) : c'est bien pour un match fin septembre, a fortiori quand plusieurs cadres étaient absents.

Face à une équipe extrêmement dense physiquement devant comme derrière (entre deux incendies, les pompiers du 34 RC doivent passer leur temps en salle de MUSCU), on a su répondre par un jeu de mouvement.

On peut avoir des regrets de pas scorer assez en 1ère mi-temps alors qu'on dominait.

En 2ème mi-temps, on a un coup de moins bien en raison des 3 (!) cartons jaunes qu'on prend pour contestation, énervement, et faute technique + un manque de réussite (alors qu'on est dans leur 22m avec le ballon, en-avant sur une de nos combinaisons, le ballon est tapé au pied par un 3/4 adverse qui va marquer après un dribbling de 80 mètres...).

A la fin du match, on marque 2 essais coup sur coup qui nous font revenir dans le bonus défensif (7 points ou moins en FFSE) mais nous n'arrivons pas accrocher le nul.

On aurait pu (et sûrement dû) gagner ce match mais on a fait trop d'erreurs notamment sur les transmissions (bcp d'en avants) pour concrétiser nos très nombreuses occasions (dès qu'on écartait il y avait la place de marquer).

De bons motifs de satisfaction demeurent :

- Malgré des en-avants, on a vu de très belles (et nouvelles) combinaisons de 3/4 : une sautée 10-13 avec retour du 12 extérieur qui a semé la panique dans la déf adverse, une redoublée avec un ailier (Loïc) en "Force" qui apporte le surnombre : à revoir !

- Une bonne défense globale : devant, Florian, "le fils caché de Steffon Armitage" (copyright Thibaud, même si Flo est blanc, grand et fin.) nous gratifie de deux magnifiques grattages, aussi beaux que ses jongles d'otarie de début de match 😊 . Pierre également fait un énorme match avec une défense hyper intelligente qui a annihilé beaucoup d'offensives de 3/4. Ben Can comme toujours omniprésent notamment pour bloquer les mauls.

- L'excellente performance d'un Luca Alberto Rizzo qui effectuait son premier vrai match de rugby : présent au plaquage, souvent au soutien, toujours dans l'avancée balle en mains et sérieux sous les renvois : 60 min de jeu vraiment prometteuses.

- Une belle mobilisation avec des mecs qui ont fait des efforts pour venir : Victor Puyal qui est venu de Troyes, Winny qui avait mariage juste après et qui, manque de chance, se blesse (donne nous des news), Alexis qui avait un train à prendre et Alexandre qui avait des obligations.

La saison sera longue mais si on prend du plaisir comme hier (et qu'on gagne aussi 😊), on va passer une belle année :)).

Prochain match le 7 octobre : attention, on ne connaît pas encore l'heure exacte ni le lieu 😊 .